

学校だより



2/25 大崎海星高校のお兄さんお姉さんによる 手紙の授業を行いました!



2月25日(火)に大崎海星高校のお兄さん、お姉さんに1・2年生が手紙の授業をしていただきました。この授業はそもそも大崎海星高校の有志の生徒が、SNS等の広がりから手紙を書く機会の減少を少しでも改善したいとの思いから、ラッピングポストプロジェクトを企画したことが始まりでした。ラッピングポスト設置予定場所である白水港に東野小学校が近いこともあり、ラッピングポストプロジェクトの一環として手紙の授業のお話をいただき実現しました。

♪絵本の読み聞かせ&お手紙の書き方を教えていただきました♪



1・2年生、12名を4グループに分けて、それぞれのグループに高校生のお兄さんお姉さんがついてくださり、やさしく丁寧に手紙の書き方を教えてくれました。子供たちは、何を書こうか悩んでいましたが、お兄さんお姉さんがいろいろとアイデアを出してくれたので、全員仕上げることができました。

教えていただいた大崎海星高校のお兄さん、お姉さんは・・・



3年谷野沙祐さん



2年茂木夏輝さん



2年三上日菜子さん



1年加藤幸之介さん



1年柴田望都さん

5名の優しいお兄さんお姉さんが授業をしてくださいました。手紙が完成した後、全員で「これから投函しにいこうー！」の集合写真をとりました。



高校生のお兄さん、お姉さんとラッピングポストに投函しに行きました！

みなさん、ご存知でしたか？とても素敵なポストが白水港に設置されています！お手紙を投函しにぜひ行ってみてください！



白水港に設置されたラッピングポスト



投函し終わった後、みんなでイエーイ！

3年谷野沙祐さんによる読み聞かせ

自費出版された「よはかり」という大崎上島の妖怪の絵本の読み聞かせをしてくださいました。

